

Untuk mengantisipasi hal tersebut, Pada 01 Agustus 1950 Pemerintah menyelenggarakan suatu jenis pendidikan guru secara istimewa, yaitu Kursus Pengantar Kewajiban Belajar yang tujuannya untuk mendidik calon guru sebanyak-banyaknya.

Berangkat dari keprihatinan tersebut, Pada tahun 1962 Nyai Nafsiah mewakafkan tanahnya untuk madrasah. Dan 2 tahun kemudian barulah didirikan sekolah yang pengurusnya diserahkan kepada H. Masrur Arif.

Selama kepengurusan H. Masrur Arif perluasan lahan dan pendirian bangunan baru terus dilakukan. Tanah sebagian besar wakaf dari Nyai Nafsiah dan dana pembiayaan berasal dari H. Masrur Arif, Tokoh masyarakat desa ngingas, Serta bantuan tenaga dari warga sekitar sekolah selama pembangunan tersebut.

Pada saat berdiri, MINU Ngingas bernama MI Darul Ulum. Karena untuk sistem pendidikan yang berdasar pada ajaran NU maka pada tahun 1979 MI Darul Ulum namanya dirubah menjadi MI Nahdlatul Ulama Ngingas.

Dan pada tahun 1979 itu juga, Bapak H. Yusuf (Ngingas) membeli tanah dari Bapak Ribun dan kemudian diwakafkan untuk sekolahan MINU yang lokasinya adalah bagian depan sebelah barat.

Sejak tahun 2003 kepengurusan MI Nahdlatul Ulama Ngingas berganti kepada Drs. H. MASNUH MA.

menanyakan kabar peserta didik, berdoa'a bersama dan mengabsen kehadiran peserta didik.

Guru melatih konsentrasi peserta didik dengan mengajak peserta didik tepuk warna. Guru memberikan pertanyaan kepada peserta didik tentang materi yang telah dipelajari pada pertemuan sebelumnya. Guru mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman yang dimiliki peserta didik.

Peserta didik membaca terlebih dahulu materi tentang tumbuhan hijau, kemudian melakukan tanya jawab dengan menanyakan hal-hal yang belum dipahami. Siswa membentuk menjadi beberapa kelompok. Guru menjelaskan tentang pelaksanaan metode eksperimen.

Siswa menyiapkan alat dan bahan yang akan digunakan untuk percobaan. Secara berkelompok, peserta didik melakukan percobaan membuktikan bahwa tumbuhan hijau melakukan proses fotosintesis. Peserta didik mengamati dan mencatat perubahan yang terjadi. Peserta didik merumuskan hipotesis sementara yang dimiliki mengenai percobaan yang telah dilakukan. Setelah merumuskan hipotesis, peserta didik berdiskusi dengan kelompoknya menyimpulkan hasil percobaan dan mencatatnya pada lembar kerja yang telah dibagikan oleh guru.

90%. Hasil tersebut menunjukkan bahwa aktivitas siswa pada saat proses pembelajaran dalam kategori sangat baik.

- 3) Motivasi belajar siswa kelas V MINU Ngingas Waru mengalami peningkatan pada siklus II ini. Pada siklus I persentase motivasi belajar siswa sebesar 76% dengan jumlah siswa yang mendapatkan skor ≥ 80 sebanyak 22 siswa, sedangkan pada siklus II mengalami peningkatan mencapai 93% dengan jumlah siswa yang mendapatkan skor ≥ 80 sebanyak 27 siswa. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa motivasi belajar siswa kelas V pada pembelajaran IPA materi tumbuhan hijau dengan menggunakan metode eksperimen mengalami peningkatan mencapai 93% telah melampaui target yang dikehendaki yaitu diatas 80%. Sehingga tidak perlu ada pengulangan pada siklus selanjutnya.
- 4) Pembelajaran ilmu pengetahuan alam dengan menggunakan metode eksperimen ini mampu memberikan gambaran nyata kepada siswa tentang apa yang sedang mereka pelajari. Siswa tidak hanya berimajinasi dalam pikirannya untuk membayangkan sesuatu tapi disini metode eksperimen menunjukkan secara jelas kepada siswa. Seperti halnya untuk membuktikan bahwa tumbuhan hijau melakukan fotosintesis, fotosintesis merupakan peristiwa secara kimia yang tidak dapat dilihat secara langsung proses terjadinya namun dengan cara memberikan bukti bahwa telah terjadi fotosintesis pada tumbuhan hijau siswa akan lebih paham dan

Namun pada siklus I ini masih belum dikatakan berhasil dikarenakan persentase yang didapat masih dibawah indikator keberhasilan yang ditentukan. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya keadaan kelas yang kurang terkendali dikarenakan guru kurang menyiapkan siswa dengan baik sebelum pembelajaran dimulai. Metode yang diberikan cukup membuat menarik pembelajaran walaupun terdapat beberapa siswa yang tetap saja bergurau, hal ini terlihat dari sikap penasaran apa yang akan terjadi terhadap percobaan yang dilakukan. Mengetahui hal tersebut maka peneliti perlu mengadakan perbaikan pada siklus selanjutnya.

Pada siklus II ini, peneliti membagikan angket motivasi siswa sesuai pembelajaran dengan menggunakan metode eksperimen. Adapun hasil angket yang didapat sebesar 93%, dengan rata-rata 92, sebanyak 27 anak mendapatkan skor angket ≥ 80 . Melihat hasil ini dapat dikatakan penelitian yang dilakukan meningkatkan motivasi belajar siswa dengan menggunakan metode eksperimen berhasil dikarenakan hasil yang didapat di atas atau lebih dari indikator keberhasilan yang ditentukan.

Pembelajaran pada siklus II motivasi siswa terlihat sangat baik. Hal ini dibuktikan dengan perhatian siswa ketika guru memberikan penjelasan. Siswa mengerjakan dengan baik tugas yang diberikan oleh guru sehingga mendapatkan skor akhir yang memuaskan. Ketika melakukan percobaan secara berkelompok siswa mengamati hal-hal yang terjadi dengan seksama dan menuliskan hasil pengamatan pada lembar kerja yang disediakan. Siswa aktif bertanya kepada guru mengenai hal yang belum mereka

